

PRESSEINFORMATION

Bad Loipersdorf, 25.04.2024

Goldenes Flipchart 2023: Congress Loipersdorf erneut als eine der besten Event-Locations Österreichs ausgezeichnet!

Der Congress Loipersdorf hat sich als eine der führenden Seminar- und Event-Locations in Österreich bewiesen. Mit einer Gesamtzufriedenheit von beeindruckenden 97 Prozent zählt er zu den Top-5-Tagungszentren der Steiermark.

Auch heuer wurde die erstklassige Leistung des Congress Loipersdorf honoriert und das Tagungszentrum mit einem „Goldenen Flipchart“ ausgezeichnet. Verliehen wird dieser begehrte Award von *Tagen in Österreich*.

„Wir sind stolz darauf, dass der Congress Loipersdorf erneut als herausragender Veranstaltungsort anerkannt wurde. Gelebte Professionalität, erstklassige, persönliche Kundenbetreuung und eine außergewöhnliche Lage inmitten der Natur machen den Congress Loipersdorf zu einer einzigartigen Location für Events jeder Art“, erklärt Philip Borckenstein-Quirini.

Seit 2016 unter den TOP-Seminarlocations – 97 Prozent Gesamtzufriedenheit

Mit ausgezeichneten 97 Prozent Gesamtzufriedenheit schaffte es der Congress Loipersdorf wieder unter die Besten. Denn: Ein mit dem „Goldenen Flipchart“ klassifizierter Veranstaltungsort garantiert einen hohen Ausstattungs- und Dienstleistungsstandard. Spezielles Know-How und besondere Dienstleistungen für Businesskunden, herausragende Tagungsbedingungen, eine hohe Servicequalität, eine optimale technische Ausstattung und seminarergerechte kulinarische Verpflegung sind Teil der Bewertung. Grundlage für die aussagekräftige, objektive und unabhängige Qualitätsanalyse sind die Feedbacks von Trainern, Auftraggebern, Organisatoren und Seminarteilnehmern.

„Die wiederholte Auszeichnung ist ein Qualitätsversprechen für unsere Kunden und spiegelt unser Engagement und unsere Vision wider, stets die besten Erlebnisse für unsere Kunden zu schaffen“, ergänzt Borckenstein-Quirini.

Christina Hultsch, Leiterin des Banketts, weiß den Award zu schätzen: *„Seit 2016 bekommen wir das ‚Goldene Flipchart‘ bereits verliehen. Wir freuen uns jedes Jahr aufs Neue, dass unser Congress Loipersdorf zu den beliebtesten Seminar-Locations in Österreich zählt.“*

Über das Veranstaltungszentrum Congress Loipersdorf

Der Congress Loipersdorf ist DER Tagungsort im Thermen- und Vulkanland und überzeugt mit der Synergie aus Thermenhotel DAS SONNREICH**** und Thermenresort Loipersdorf. Er ist moderne Event-Location und zugleich Naturidyll fernab des hektischen Alltags. Mit sieben wandelbaren und modernen Räumen ist er ideal für Business-Veranstaltungen aller Art und private Feste geeignet: Von Kongressen und Messen über Seminare und Workshops bis hin zu Hochzeits- und Weihnachtsfeiern.

Der Congress punktet mit der exklusiven Nutzung des gesamten Seminarzentrums, der persönlichen und kompetenten Kundenbetreuung und der Organisation „aus einer Hand“, bei der gleichzeitig auf zuverlässige und erfahrene Event-Partnern – wie den exklusiven Kulinarik-Partner S&K GenussCatering – zurückgegriffen werden kann. Dank der einzigartigen Lage in Bad Loipersdorf ist eine gesamte Region voller Ausflugsziele und Möglichkeiten (z. B. für Teambuildings) inklusive.

Fakten:

- Rund 200 Veranstaltungen und rund 19.000 Gäste pro Jahr
- 2.406 m² Gesamtnutzungsfläche
- Platz für bis zu 600 Personen
- 400 kostenlose Parkplätze & 8 E-Lade-Stationen
- 7 flexible, lichtdurchflutete und technisch top-ausgestattete Räume & 900 m² Terrasse

Nähere Informationen siehe <https://www.congress-loipersdorf.at/>

Bildtext: (v.l.n.r.) Markus Sampt (GF S&K GenussCatering), Christina Hultsch (Leitung Bankett), Philip Borckenstein-Quirini (GF Congress Loipersdorf)

Fotocredit: ©Thermenresort Loipersdorf